

Mlle Emma Gaudreau, de Saint-Cyrille de l'Islet, en religion Sœur Sainte-Rosalie ; Mlle Desneiges Sylvain, de Saint-Elzéar de Beauce, en religion Sœur Saint-Elzéar ; Mlle M.-Léontine Lambert, de N.-D. du Château-Richer, en religion, Sœur Saint-Onésime ; Mlle Alvine Morin, de Saint-François de Montagny, en religion Sœur Marie du Sacré-Cœur.

M. l'abbé G. Turgeon, aumônier-chapelain de la communauté, présidait la cérémonie.

Erratum

Le commencement de l'article sur la consécration épiscopale de Mgr Blanche, page 180 de notre dernière livraison, avait été rédigé et devait se lire comme suit :

L'Eglise du Labrador

« Nous avons une belle Eglise ! » entendions-nous dire par l'un de nos évêques, il y a quelque temps, après une imposante cérémonie religieuse.

A propos de missionnaires canadiens

Nos coreligionnaires des autres races ne se tiennent guère au courant de ce que font les Canadiens-Français pour la diffusion de la foi catholique chez les peuples qui en sont privés.

Deux fois déjà, en ces tout dernières années, nous avons dû prouver à des journaux catholiques anglais, des autres provinces, que si la province de Québec n'envoie plus de contributions à la société de Propagation de la Foi de Lyon, il ne s'en suit pas qu'elle ne donne rien pour l'œuvre des missions ; au contraire, nous avons dit qu'elle fait à cet égard, et avec générosité, tout son devoir.

Aujourd'hui, nous avons à défendre l'honneur de notre province française sur un terrain différent, mais tout à fait connexe au premier : celui du personnel même des évangélistes.

A la fin d'un article intitulé « Catholics and foreign Missions », et publié dans le *Casket* (Antigonish) du 26 octobre, nous lisons l'alinéa suivant :